

学校だより

第 7 号

令和7年12月4日発行

発行者 校長 田代 茂

食育授業と調理実習を行いました

文化祭では、お弁当の日でお世話になりましたが、11月も「食」と「健康」について学ぶ機会がたくさんありました。

食育授業では、1年生と3年生が担任の先生と栄養教諭の饗場先生の授業を受けました。1年生は「成長期に必要な栄養について考え、食べ方を実践しよう」をテーマに、3年生は「受験期に必要な栄養素、食生活について考えよう」を取り組みました。「食」について学ぶよい機会になりました。

また、1年生は家庭科で調理実習を行いました。まずは大根を使って野菜の切り方を学び、その後、3回に分けて「豚肉の生姜焼き」と「サケのムニエル」をつくりました。最後には、郷土料理の「しんごろう」と「くじら汁」をつくりました。



小中合同ボランティア活動実施

11月6日（木）に荒海小中合同で地域清掃ボランティア活動を行いました。小学生と中学生が、一緒に地域の集会所を清掃し、区長さんに感謝状をお渡ししました。

小学生をリードしながら、ボランティア活動に取り組む中学生は、いつもよりも、たのもしく見えました。



2年生 異文化体験実施

11月19日（水）～20日（木）に2年生が異文化体験学習で、ブリティッシュヒルズで体験学習を行ってきました。詩を作ったり、ゲームやクイズをしたり、ダンスやクリケットをしたりと、様々な英語を活用したアクティビティを行いました。

1年生は12月8日（月）に日時を変更して実施いたします。



赤い羽根募金のご報告

生徒会中心で行った赤い羽根募金の報告をいたします。

募金総額4,762円が集まりました。募金は12月1日に町社会福祉協議会へ生徒会役員からお渡ししました。

この募金は、年末に町内の人々暮らしの高齢者の皆様へ、お手紙と共にお弁当等を配る活動に活用されます。

皆様のご協力に感謝申し上げます。



大会・コンクール結果から

税についての作文 県地方振興局長賞

租税教育推進校表彰 荒海中学校

※12月6日（土）にキャッチボールクラシック大会全国大会が福島市で開催され、野球部が出場します。

